



El director del Centro de Altos Estudios Universitarios de la OEI inaugura hoy el IV MICID

El director del Centro de Altos Estudios Universitarios de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), Alejandro Tiana, inaugurará esta tarde el IV Máster en Cooperación Internacional para el Desarrollo (MICID), con la conferencia Cooperación educativa en la región iberoamericana: las Metas educativas 2021.

En el acto, que tendrá lugar a las 18:15 horas en la sala Gómez Laa de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, participarán también la consejera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos, y el director general de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, Alberto García Cerviño, entre otros.

El MICID forma profesionales del desarrollo con capacidad de interlocución institucional y empresarial, con especial incidencia en Latinoamérica, y gestores de la Ayuda Oficial al Desarrollo de los países socios. En la presente edición cuenta con 24 alumnos matriculados, la mitad de los cuales proceden de países de Europa (Alemania, Dinamarca, Italia y Francia), Latinoamérica (Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, México, Nicaragua y Perú) y África (Chad).

Perfil de Tiana

Alejandro Tiana Ferrer es licenciado y doctor en Filosofía y Letras por la Universidad Complutense de Madrid, catedrático de Teoría e Historia de la Educación en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) y director del Centro de Altos Estudios Universitarios de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI). Entre los años 2004 y 2008 desempeñó el cargo de secretario general de Educación en el Ministerio de Educación y Ciencia. Anteriormente fue director del Centro de Investigación y Documentación Educativa (1989-1994), director del Instituto Nacional de Calidad y Evaluación (1994-1996) y vicerrector de Evaluación e Innovación de la UNED (1999-2003). Es autor o coautor de 18 libros y más de cien artículos o capítulos de libros sobre diversos temas educativos.

Así, Tiana acaba de publicar el artículo “El Espacio Iberoamericano del Conocimiento: retos y propuestas” en el Boletín C de la Fundación Carolina. Los interesados en leer este documento pueden acceder a él, a través del enlace [Boletín C](#).